



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENOTELEVISION

18/04/2024

LEGISLATIVO

Admite Mier que el dictamen de pensiones fue un error humano

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- El líder parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, admitió que las modificaciones al dictamen del Fondo de Pensiones, sí se trató de un error humano. “En el proceso legislativo, como en la vida, como en todas las actividades, cometen errores humanos, en donde no hay dolo, no hay premeditación”, señaló el diputado morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4503?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4503&authkey=!ABQlcGzCFckJNQ0&ithint=video&e=XviGB2>